

第6号

びやくぐん

2022. 9. 1 赤坂けやき通り保育園

9月に入るも、まだまだ夏の暑さが厳しい日々が続いております。新学期から約半年がたち、子ども達の顔つきも変わり、日々成長している姿に私たちも喜びを感じています。保育園では、水遊びや安田式運動遊びをして汗を流して気持ち良く過ごしています。保護者の皆様には、毎日カードの記入や準備等にご協力頂きましてありがとうございます。

最近では、箸やはさみを使う練習に励んでいます。始めは一回切りから行い、徐々に慣れてくると縦切りに挑戦するお友達。出来る事がまた一つ増えてこれからの成長がより一層楽しみに感じております。

新型コロナウイルスだけでなく、この時期に多い感染症や熱中症等にも注意していく必要があります。より一層、水分補給や検温、消毒等をこまめに行い、子ども達の健康管理・安全対策には十分配慮していきたいと思っておりますので、引き続きご協力をお願い致します。

箸の練習頑張っているよ！



ミュージックレッスン楽しい！



お絵描きしたよ！



今月の目標

- ・身の回りの事は自分で出来るようになる。
- ・正しい箸の持ち方で食事が出来るようになる。

お知らせとお願い

●箸について

正しい姿勢でスプーンを使って食事をするこどもたちもとても上手になってきた子どもたち。最近では、進級に向けてまた一つステップアップが出来るように箸を使って食事することにチャレンジしています。ぜひご家庭でも、時間がある際は箸を使った食事を行ってみてください。

●名前記入について

新年度が始まり半年が経ち、名前が消えていたり薄くなったりしている持ち物が見受けられます。全持ち物に名前が記入されているかご確認の程宜しくお願い致します。

●髪の毛について

夏も終盤になりましたがまだまだ猛暑は続いております。長い髪の毛のお友達はゴムで結んで登園して頂きますよう宜しくお願い致します。

今月の予定

- 6日(火) 避難訓練
- 7日(水) 身体測定
- 22日(木) 誕生会